



Liebe Freunde des Augsburger Zoos,

die Sommerferien sind nun seit Anfang September vorüber. Trotz des häufig guten Badewetters konnten wir im August hohe Besucherzahlen verzeichnen und holten zu den Vorjahreszahlen ordentlich auf.

Geburten

Bei einem zweiten Wurf unserer Erdmännchen hat es endlich geklappt – eines von zwei geborenen Jungtieren hat überlebt und ist nun auch schon häufiger außerhalb der Tunnel zu sehen. Um welches Geschlecht es sich handelt können wir noch nicht sagen.



Erdmännchen – Tessa Hinojosa

Nach einer längeren Geburtenpause haben wir auch bei unseren Rüsselspringern wieder ein Jungtier zu vermelden.



Rüsselspringer - Jutta Schweizer

Wieder Nachwuchs gab es auch bei den Alpakas, wo ein weibliches Jungtier geboren wurde.

Bei den Geburtshelferkröten haben fünf die Metamorphose abgeschlossen. Geschlüpft sind außerdem drei Querstreifengeckos und ein Malachit Stachelleguan.

Als Nachtrag zu dem Vogelbestand des letzten Newsletters sind drei geschlüpfte Seidenreiher, sowie drei Straußwachteln zu vermelden.

Hinzugekommen sind seitdem sechs Bahamaenten.



Querstreifengecko - Peter Bretschneider



Bahamaente -Jutta Schweizer

Neuzugänge

Überraschend und nach kurzer Planungsdauer ist die Giraffe Lifty aus dem Tiergarten Nürnberg zu unserer bisherigen Dreiergruppe gezogen. In Nürnberg wird die Giraffenanlage umgebaut und auf Grund von veterinärmedizinischen Vorgaben fiel die eigentlich geplante Abgabe aus – und so sind wir eingesprungen und freuen uns nun über die Rothschildgiraffe, die sich nach kurzer Zeit schon gut eingelebt hat.



Giraffen – Katrin Werner

Tierabgaben

Noch im August wurde eine Wasseragame an einen privaten Halter abgegeben.

Unsere letzte männliche Wasserschweinnachzucht ist gut in seinem neuen Zuhause im Zoo Neuwied angekommen.

Todesfälle

Verstorben ist ein Erdmännchenjungtier aus dem zweiten Wurf. Ebenso wie ein Europäischer Laubfrosch und eine Querstreifengecko-

Nachzucht.

Unerwartet verstorben ist unser Rotbüffelbulle Maliki. Eine pathologische Untersuchung soll nun klären, was hier die Todesursache war.

An dieser Stelle sind die aus dem vorherigen Newsletter ausstündigen Todesfälle im Vogelbereich zu vermelden. Verstorben sind hier ein Zebrafink, eine Moorente, ein Schmalschnabelstar, ein Binsenastrild und leider alle drei Straußwachtelnachzuchten.

Seitdem gab es jeweils einen Todesfall bei den Nachzuchten der Seidenreiher, Schwalbensittiche und den Witwenpfeifgänse. Ebenfalls verstorben ist einen Paradieskasarka.

Zudem verloren wir eine unserer Straußenhennen und einen Magellanpinguin.

... und sonst

Beim letzten Mal berichteten wir von unserem Neuzugang bei den Plumporis. Inzwischen ist seine Quarantänezeit vorbei und er ist gemeinsam mit dem Weibchen Clooney in die Anlage im Schimpansenhaus eingezogen. Wir finden: das sieht schon sehr vielversprechend aus. Daumen sind gedrückt, dass dieses Paar für Nachwuchs sorgt.



Plumplori - Daniela Bogdan



Plumplori - Daniela Bogdan

Wir berichteten ebenfalls von dem Jungtier bei den Springtamarinen. Und da es bisher so schwierig war das Kleine in Schwarz auf Schwarz ausmachen zu können, zeigen wir Ihnen ein Bild aus der Nähe. Inzwischen wurde das Jungtier auch schon bei einem eigenständigen Ausflug im Gehege beobachtet.



Springtamarin - Peter Bretschneidern

Zum zweiten Mal feierten wir den Tag des Feuersalamanders bei uns im Zoo. Dabei wurden große und kleine Besucher am Infostand über die Gefährdung des symphytischen Feuersalamanders, aber auch über heimische Amphibien generell und ihren Schutz informiert. Ganz besonders gefreut wurde sich wieder über unser Kreativ-Eck mit T-Shirt-Gestaltung und Basteln am großen Spielplatz.



Tag des Feuersalamanders - Rebecca Wiedmann

Dieses Jahr fanden die Patentage wieder an zwei Samstagen statt. Das Wetter hat es beide Male sehr gut mit uns gemeint und sich von seiner besten Seite gezeigt.

Auch der Welt-Nashorn-Tag fand bei strahlendem Sonnenschein statt und, obwohl am eigentlichen kalendarischen Herbstanfang, lockte der vermutlich vorerst letzte warme spätsommerliche Tag viele Besucher

an, die sich von unseren Tieren und dem Programm der Zooschule begeistern ließen.



Nashorntag - Maximilian Fuchs

Am 03. Oktober erwartet uns dann wieder der beliebte swa-Zootag mit spannenden Führungen, einer Zoo-Rallye und einem bunten Rahmenprogramm. Inhaberinnen und Inhaber der swa City Card sparen bei Vorzeigen dieser an der Kasse auf ihr Zooticket beim Eintritt mit 2 für 1. On top übernimmt die swa den im Eintrittspreis enthaltenen Artenschutzeuro. Weitere Informationen finden Sie hier: <https://www.sw-augsburg.de/magazin/detail/swa-zootag-2024-spass-fuer-klein-und-gross/>.

swa ZOOTAG

Donnerstag, 3. Oktober

09 – 17 Uhr



Beim Eintritt
mit swa City
2 für 1 sparen!



In diesem Sinne viel Spaß beim nächsten Besuch – und wie Sie alle wissen: ein Zoobesuch geht bei jedem Wetter 😊

Ihre
Laura Japke

[Abonnement verwalten](#) | [Online ansehen](#)



Sie können sich jederzeit über den folgenden Link aus dem Newsletterverteiler austragen lassen und so Ihre Daten löschen:

Daten einsehen & ändern & herunterladen:

#

Hinweise zum Datenschutz:

<https://www.zoo-augsburg.de/datenschutz/>

Zoologischer Garten Augsburg GmbH
Brehmplatz 1

86161 Augsburg

Email: info@zoo-augsburg.de

Tel. 0821 567149-0

Fax. 0821 567149-13

Geschäftsführung:

Dr. Barbara Jantschke

Registergericht: Amtsgericht Augsburg HRB 6066